
 

 

Bekanntmachung in Bezug auf 

Faktor Zertifikate 

der Goldman Sachs Bank Europe SE 

bezogen auf 

AEROJET ROCKETDYNE HOLDINGS, INC. 

(US0078001056) 

(die "Wertpapiere")  

 

Am 16. März 2023 haben die Aktionäre der AEROJET ROCKETDYNE HOLDINGS, INC. 

(ISIN: US0078001056) über die vorgeschlagene Übernahme mit Aquila Merger Sub, Inc. 

abgestimmt. Der Übernahme wurde zugestimmt und diese wurde durchgeführt. 

Wirksamkeitstag dieser Maßnahme: 28. Juli 2023. 

 

In Folge dieser Maßnahme kündigt die Goldman Sachs Bank Europe SE die in der 

nachfolgenden Tabelle genannten Wertpapiere entsprechend den Bedingungen, die diesen 

Wertpapieren zugrunde liegen, vorzeitig mit Wirkung zum 7. August 2023 (der 

"Kündigungstag") und wird in der Folge den unten genannten Kündigungsbetrag (der 

"Kündigungsbetrag"), der auf Basis des zuletzt für die AEROJET ROCKETDYNE 

HOLDINGS, INC. (ISIN: US0078001056) von der New York Stock Exchange am 27. Juli 

2023 veröffentlichten Preises bestimmt wurde, an das Clearingsystem zur Gutschrift auf die 

Konten der Inhaber der Wertpapiere überweisen: 

 

ISIN Kündigungsbetrag 

DE000GK47J14  4,82 

DE000GX86187  15,62 

DE000GK47J48  13,16 

DE000GX82MH2  27,86 

DE000GX6ZQN7  12,65 

DE000GX6ZQ66  1,93 

DE000GX82NZ2  24,22 

DE000GX860H8  5,99 

DE000GX6ZQR8  11,17 

DE000GX6ZQ58  3,80 

DE000GX88AB7  10,99 

DE000GX7DGA0  3,09 

 

Frankfurt am Main, 4. August 2023 

Goldman Sachs Bank Europe SE  



 

 

Announcement relating to 

Factor Certificates 

of Goldman Sachs Bank Europe SE 

linked to 

AEROJET ROCKETDYNE HOLDINGS, INC. 

(US0078001056) 

(the "Securities")  

 

On 16 March 2023, shareholders of AEROJET ROCKETDYNE HOLDINGS, INC. (ISIN: 

US0078001056) voted concerning the proposed merger with Aquila Merger Sub, Inc.. The 

merger was approved and subsequently consummated. Effective date of this measure: 28 July 

2023. 

 

Due to this Measure Goldman Sachs Bank Europe SE early terminates the Securities mentioned 

in the table below with effect to 7 August 2023 (the "Termination Date") in accordance with 

the terms and conditions underlying these Securities and will consequently transfer the 

termination amount (the "Termination Amount") set out below that has been determined on 

the basis of the last price published for AEROJET ROCKETDYNE HOLDINGS, INC. (ISIN: 

US0078001056) by the New York Stock Exchange on 27 July 2023 to the Clearing System for 

credit to the accounts of the holders of the Securities: 

 

ISIN Termination Amount 

DE000GK47J14  4.82 

DE000GX86187  15.62 

DE000GK47J48  13.16 

DE000GX82MH2  27.86 

DE000GX6ZQN7  12.65 

DE000GX6ZQ66  1.93 

DE000GX82NZ2  24.22 

DE000GX860H8  5.99 

DE000GX6ZQR8  11.17 

DE000GX6ZQ58  3.80 

DE000GX88AB7  10.99 

DE000GX7DGA0  3.09 

 

Frankfurt am Main, 4 August 2023 

Goldman Sachs Bank Europe SE 


